

# Iplacex Copiapó realizó investidura de Escuela de Salud

**E**n el marco de una solemne y a la vez emotiva ceremonia, el Instituto Profesional Iplacex Enovus desarrolló la Ceremonia de Investidura de los y las estudiantes de la Escuela de Salud, modalidad semipresencial.

Dicho acto académico fue encabezado por la directora interina de Iplacex Copiapó, Nataly González Mena; de la jefa administrativa, Danitza Marín; además participaron jefes de carrera, docentes además de familiares y amigos de los alumnos.

La carrera de Técnico en Enfermería se imparte en el Instituto Profesional Iplacex desde el año 2007; y en el año 2016 se apertura la carrera en la sede Copiapó. Esta fue la décima generación de estudiantes que egresan y recibieron su investidura, en el contexto del modelo educativo del Instituto.

El propósito de la carrera es brindar atención de enfermería al usuario en todas las etapas del ciclo vital, en los diferentes niveles de atención de Salud, tanto públicos como privados, realizando acciones de apoyo a los integrantes del equipo de Salud.

Los egresados recibieron dos elementos íconos de su profesión: la luz y una libreta, que son de gran significancia en su desarrollo profesional.



